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КАК НАЙТИ РАБОТУ?
На прошлой неделе в здании 
юридического факультета ОГУ 
состоялась научно-практичес-
кая конференция «Образова-
ние. Карьера. Современный 
рекрутмент».
На конференции были рассмотре-

ны такие актуальные вопросы: как 
решить проблему утечки кадров в сто-
лицу, как помочь студентам реализо-
вать профессиональную мечту, как 
найти надежного работодателя, как 
удержать в фирме специалиста. Эти и 
другие темы, волнующие соискателей 
и работодателей, активно обсужда-
лись на конференции. 

В числе организаторов этого меро-
приятия выступил Орловский госу-
дарственный университет.  

 Для выпускников вузов и лиц стар-
ше 40 лет проблема поиска работы 
по-прежнему остается вопросом №1. 
Эти категории граждан по сей день 
считаются на рынке труда «группой 
риска».  

  На конференции прозвучали 
доклады: «Краткий обзор кадрового 
рынка региона» (Орёл и Орловская 

область), «Эффективный поиск рабо-
ты», «Куда берут студентов», «Работо-
датель глазами соискателя», «Что 
такое HR-брендинг». 

Также проведены дискуссии: 
«Построение эффективной кадровой 
политики на предприятии: проблемы, с 
которыми сталкиваются HR-директора 
и менеджеры по управлению персона-
лом», «Насколько важны информацион-
ная открытость, доступность руковод-
ства, поощрение инициатив сотрудни-
ков по развитию бизнеса?» и другие.  

МЦЕНСКИЕ 
ТЯЖЕЛОВЕСЫ 
ПОБЕДИЛИ 
В ПЕРВЕНСТВЕ ЦФО

В прошедшие выходные в 
Мценске прошли первенство 
ЦФО по тяжелой атлетике 
среди девушек и юниоров до 
20 лет и турнир ЦФО на призы 
заслуженного тренера России, 
старшего тренера Мценской 
школы высшего спортивного 
мастерства по тяжелой атле-
тике А.В. Рябцева.
На первенство, которое проходило 

в спорткомплексе «Мценск», съеха-
лись команды из 11 регионов ЦФО. На 
торжественном открытии спортсменов 
поздравили заместитель председате-
ля коллегии области В.В. Поляков, 
председатель областного комитета по 
физической культуре и спорту депар-
тамента социальной политики Орлов-
ской области А.Д. Куницын, главы 
администраций Мценска и Мценского 
района А.М. Фокин и И.А. Грачев.

В результате напряженной борьбы 
мценские спортсмены заняли в 
командном зачете 1-е место. Турнир 
на призы Рябцева также завершился 
победой мценских спортсменов. 

Победителям были вручены хрус-
тальные вазы, кубки и медали. Заслу-
женному тренеру России А.В. Рябцеву 
был вручен почетный знак за развитие 
физической культуры и спорта в Рос-
сийской Федерации. 

 ГРАН-ПРИ 
ОРЛОВСКИХ 
ТАНЦОВЩИЦ

В Санкт-Петербурге прошел 
международный танцеваль-
ный конкурс «Сияние звезд». В 
нем приняли участие и воспи-

танницы Орловской хореогра-
фической школы.
  Алина Волобуева, Ульяна Мака-

рова и Алла Орлова вернулись из 
Северной столицы с наградами по 
всем номинациям танца. В ежегод-
ном международном конкурсе «Сия-
ние звезд» принимали участие луч-
шие творческие коллективы и испол-
нители из различных регионов Рос-
сии, а также ближнего и дальнего 
зарубежья.

  Алина Волобуева завоевала 
самое большое количество наград. 
Она увезла домой и звание лауреата 
первой степени в эстрадном танце, и 
гран-при в номинации «Классика». 
Танец «Змея», который она исполни-
ла, отметили как лучшую авторскую 
работу. В июне ее ждет очередной 
конкурс в Испании. 

Сейчас у девочек продолжается 

напряженная пора репетиций, ведь 

совсем скоро состоится выпускной 

концерт, в котором они обязательно 

исполнят свои самые лучшие танце-

вальные номера.

Информагентство 
«Орловской правды». 

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ

Орловская областная детская библиотека им. М.М. Пришвина со-
вместно с Орловским институтом усовершенствования учителей прове-
ли 1-е литературно-педагогические Пришвинские чтения, посвящённые 
135-летию со дня рождения писателя.

(Окончание на 8-й стр.).

Немало достопримечательностей в Малоархангельском районе. Но 

есть среди них такая, рассказы о которой переходят из уст в уста  и у 

местных жителей, и далеко за пределами района. 

(Окончание на 8-й стр.).

Программа конк-
ретная: с конкрет-
ными целями — пре-
дусматривающими 
не только «повыше-
ние конкурентоспо-
собности отечест-
венной сельскохо-
зяйственной про-
дукции на основе 
модернизации сель-
ского хозяйства», но 
также и «устойчивое 
развитие сельских 
территорий и повы-
шение уровня жизни сельского 
населения», с конкретными 
цифрами финансирования — 
из федерального бюджета в 
течение пяти лет в АПК страны 
планируются вложения в раз-
мере 551,3 млрд. рублей (в 
среднем в год свыше 4 млрд. 
долларов), а объем финанси-
рования за счет средств бюд-
жетов субъектов РФ  составит 
544,3 млрд. рублей; с конкрет-
ными ориентирами, а именно: 
долю российских продовольс-
твенных товаров в розничной 
торговле планируется за пять 
лет довести до 70% (сейчас 
все обстоит с точностью до на-
оборот — 70% продовольствия 
на наших прилавках есть им-

порт), а добиться этого плани-
руется за счет увеличения объ-
ема производства продукции 
сельского хозяйства на 24,1% 
по отношению к 2006 году.

Как заметил, комментируя 
госпрограмму, наш губернатор 
Е.С. Строев, «это не то, что мы 
привыкли в советское время на-
зывать пятилетками, это — ори-
ентиры, которые государство 
поставило перед АПК, а именно 
поставлена задача обеспечить 
население страны продоволь-
с т в и е м  о т  с о б с т в е н н ы х 
сельхозтоваро производителей, 
и для осуществления этой 
задачи имеются все реальные 
возможности». 

(Окончание на 3-й стр.).

Как известно, в прошлом году с принятием в России 
долгожданного Федерального закона «О развитии сель-
ского хозяйства» была разработана (основной разра-
ботчик  — Всероссийский институт аграрных проблем и 
информатики имени А.А. Никонова) и утверждена (пос-
тановлением Правительства РФ № 446 от 14 июля 2007 
года) «Государственная программа развития сельского 
хозяйства и регулирования рынков сельскохозяйствен-
ной продукции, сырья и продовольствия на 2008—2012 
годы». За последние 20 лет отношение к понятию «пла-
новая  экономика» в России — даже у рядового обывате-
ля — изменилось коренным образом: непримиримое 
перестроечное осуждение конца 80-х сменило тоскли-
вое  разочарование в саморегулируемости рыночной 
стихии середины 90-х, а уже в последние — путинские — 
годы всем стало совершенно очевидно, что путь «эко-
номического дарвинизма», мягко говоря, непродукти-
вен. И вот выстраданный результат: принята программа 
пятилетнего развития сельского хозяйства.

Читаем Пришвина

В гостях у сказки

Первым на заседании был 
рассмотрен вопрос о допол-
нительных мерах по обеспе-
чению антитеррористической 
безопасности на территории 
области в период подготовки 
и проведения выборов Прези-
дента Российской Федера-
ции. С информацией выступили 
начальник УФСБ России по Ор-
ловской области В.В. Назаров, 
заместитель начальника УВД по 
Орловской области, начальник 
милиции общественной без-
опасности Н.А. Щербаков, пер-
вый заместитель начальника 
МЧС России по Орловской обла-
сти В.С. Уваркин.

Подводя итоги обсуждения 
вопроса, губернатор подчерк-
нул, что обеспечение правопо-
рядка в период подготовки и 
проведения выборов — задача 
особой важности. Для ее выпол-
нения необходимо объединение 
усилий, четкая координация дей-
ствий всех силовых ведомств.

Граждане также должны про-
являть бдительность, ставить в 
известность оперативные служ-
бы в случае возникновения угроз 
для жизни и здоровья людей, а 
также при любых попытках деста-
билизации обстановки в населен-
ных пунктах и области в целом. 
«Обеспечение безопасности 
должно стать общим делом. От 
сознательности каждого челове-
ка зависит спокойствие граждан, 
нормальная работа всех сфер 
жизнедеятельности общества», 
— сказал Е.С. Строев.

Вторым на заседании был 
рассмотрен вопрос о работе 
службы по жилищному надзо-
ру Орловской области в сфере 
реализации своих полномо-
чий за 2007 год и задачах на 
2008 год. По информации руко-
водителя службы по жилищному 
надзору И.А. Рыбакова, в 2007 
году ведомством проведено 942 
проверки, обследовано в общей 
сложности 6,1 млн. квадратных 
метров жилья, выявлено около 
3,5 тысячи нарушений правил и 
норм технической эксплуатации 
жилищного фонда, правил пре-

доставления коммунальных 
услуг. Юридическим, должност-
ным и физическим лицам выпи-
сано штрафов на сумму более 
1,3 млн. рублей. Рассмотрено 
792 обращения граждан, основ-
ная часть которых решена в поль-
зу заявителей.

Особое внимание служба уде-
лила подготовке жилищного 
фонда к эксплуатации в осенне-
зимний период. В 2007 году для 
подготовки к отопительному пе-
риоду из всех источников финан-
сирования было затрачено 431 
млн. рублей, что почти в два раза 
больше чем в предыдущем году.

Подводя итоги обсуждения 
вопроса, губернатор положитель-
но оценил работу службы, под-
черкнув, что ведомство выполня-
ет важную функцию, обеспечивая 
соблюдение прав и законных ин-
тересов граждан и государства по 
предоставлению населению услуг 
ЖКХ, отвечающих требованиям 
стандартов качества.

Дальнейшее повышение эф-
фективности деятельности служ-
бы заключается не только в уси-
лении надзорных функций, свое-
временном и внимательном рас-
смотрении обращений, поступа-
ющих от населения, но и в рас-
ширении методической помощи 
муниципальным образованиям, 
систематическом анализе вы-
полнения мероприятий по ре-
сурсоэнергосбережению.

Третьим на заседании был 
рассмотрен вопрос о соци-
ально-экономическом разви-
тии Должанского района. По 
информации главы администра-
ции района А.И. Писарева, объем 
производства валовой продук-
ции в агропромышленном комп-
лексе района возрос к уровню 
2006 года более чем на 30% и 
составил свыше миллиарда руб-
лей. Получено 96,5 тыс. тонн 
зерновых культур, 31 тыс. тонн 
сахарной свеклы, 5,7 тыс. тонн 
рапса.

Товарооборот в 2007 году со-
ставил 285,5 млн. рублей — 
116% к уровню 2006 года. Темп 
роста объема производства про-

мышленной продукции достиг 
148%. В районный бюджет пос-
тупило 30 млн. рублей налоговых 
платежей и сборов (на 14% боль-
ше, чем в 2006 году). Увеличи-
лась заработная плата работни-
ков предприятий и учреждений.

Программа социально-эконо-
мического развития района до 
2010 года предусматривает уве-
личение темпов прироста произ-
водства не менее чем на 10% в 
год, розничного товарооборота 
— не менее 13%. Ежегодный 
рост заработной платы составит 
не менее 14%. В развитие тор-
говли планируется привлечь до 
11 млн. рублей предпринима-
тельских и заемных средств.

Подводя итоги обсуждения, 
губернатор подчеркнул, что аг-
рарный сектор района должен 
демонстрировать более высо-
кую динамику роста. Необходи-
мо активнее привлекать инве-
стиции, строить крупные живот-
новодческие комплексы, кото-
рые позволят в кратчайшие 
сроки в разы увеличить произ-
водство мяса и молока.

В постоянной поддержке мес-
тной власти нуждается промыш-
ленность, малый бизнес и потре-
бительская кооперация. 

Особое внимание Е.С. Строев 
акцентировал на планомерном 
повышении заработной платы 
трудящихся, необходимости за-
вершения строительства школы 
и нового корпуса центральной 
районной больницы в поселке 
Долгое. «Строительство и совер-
шенствование объектов соци-
альной сферы, создание новых 
производств, рабочих мест, по-
вышение заработной платы яв-
ляются основой укрепления ста-
бильности в обществе. Обязан-
ность власти — способствовать 
этим позитивным процессам, 
создавать благоприятные усло-
вия для их развития. Конечной 
целью всей проводимой работы 
является существенное повыше-
ние уровня жизни граждан», — 
подчеркнул губернатор.

В заседании коллегии обла-
сти принял участие председа-
тель областного Совета народ-
ных депутатов И.Я. Мосякин.

Пресс-служба  
губернатора.

Заседание коллегии области
Вчера состоялось заседание коллегии области, 
которое провел губернатор Орловской области 
Е.С. Строев.

На встрече обсуждались вопросы 
усиления взаимодействия регио-
нальной власти с правоохранитель-
ными органами и силовыми структу-
рами в деле укрепления законности 
и правопорядка, защиты прав и сво-
бод граждан. 

В этот же день Е.С. Строев и 
В.Я. Кикоть встретились с препода-
вателями, курсантами и слушателя-
ми Орловского юридического инсти-
тута МВД РФ.

Коллективу института был пред-
ставлен новый начальник — полков-
ник милиции И.А. Калиниченко (на 
верхнем снимке — крайний слева).

Около полугода, с тех пор, как 
бывший начальник ОрЮИ Е.Н. Щен-
дригин был избран председателем 
избирательной комиссии Орловской 
области, пост руководителя юриди-
ческого вуза оставался вакантным. 

Указ Президента РФ В.В. Путина о 
назначении на должность начальника 
ОрЮИ И.А. Калиниченко был подпи-
сан 30 января 2008 года. Указ зачитал 
начальник департамента кадрового 
обеспечения МВД России В.Я. Ки-
коть. Он же представил собравшимся 
полковника И.А. Калиниченко.

Игорь Александрович родился в 
Саратове. В 1985 году окончил Пол-
тавское высшее военное командное 
училище связи, позже — Юридиче-
ский институт МВД России. Служил. 

Был начальником курса Воронежско-
го высшего военного инженерного 
института радиоэлектроники. Рабо-
тал в Московском юридическом инс-
титуте, возглавлял Брянский филиал 
вуза. Зарекомендовал себя как вы-
сококлассный специалист, талантли-
вый руководитель. Последние годы 
он занимал должность начальника 
Московского юридического универ-
ситета, а в августе прошлого года 
был назначен заместителем началь-
ника Санкт-Петербургского юриди-
ческого университета.

— Нет сомнений, что под руковод-
ством такого опытного специалиста 
институт и дальше будет развиваться 
и брать всё новые и новые вершины, 
— отметил В.Я. Кикоть. 

Затем он обозначил круг проблем 
и задач, стоящих сегодня перед ин-

ститутом, главная из которых —  по-
вышение качества подготовки вы-
пускников.

— С поставленными задачами 
справимся, — коротко, по-военному 
пообещал полковник И.А. Калини-
ченко.

Егор Семёнович Строев поблаго-
дарил департамент кадрового обес-
печения МВД России за подобран-
ную достойную смену Е.Н. Щендри-
гину, человеку, который фактически 
заложил фундамент института, фор-
мировал и создавал коллектив.

В этот вечер генерал-майору 
Е.Н. Щендригину были вручены ме-
даль ордена «За заслуги перед Оте-
чеством» II степени и наградное хо-
лодное оружие — кортик.

Ольга ЧАНОВА. 

Закон и порядок — основа государственности
Вчера в Орле состоялась 

встреча губернатора 

Орловской области 

Е.С. Строева с начальником 

департамента кадрового 

обеспечения МВД России 

генерал-лейтенантом 

милиции 

В.Я. Кикотем. 

Лишь 5 из 15 членов Совбе-
за на закрытых консультациях 
высказались в поддержку 
плана Марти Ахтисаари, про-
талкиваемого Вашингтоном и 
Брюсселем. Поэтому у пред-
ставителей США и ЕС «не толь-
ко юридического права нет, но 
и морального права никакого 
нет проводить политику под-
талкивания Приштины к одно-
стороннему провозглашению 
независимости и признания 
потом ими этой независимо-
сти», заявил российский пост-
пред в ООН Виталий Чуркин 
после окончания заседания.

«Несколько членов Совета 
Безопасности не получили ни-
какой поддержки своей поли-

тики», — отметил он. «Это по-
литика, которую они вынаши-
вали столько времени, по по-
воду которой они вели по всему 
миру такую грандиозную про-
пагандистскую работу. Они 
пришли в Совет Безопасности 
и видят, что их не понимает 
никто», — передает слова Чур-
кина агентство «Интерфакс».

Таким образом, не только в 
Совбезе ООН, но фактически и 
в мире сторонники независи-
мости Косово — США и ряд ев-
ропейских стран — оказались в 
глубоком меньшинстве. Этим 
был нанесен серьезный удар по 
пропагандистскому мифу о том, 
что якобы целостность Сербии 
поддерживает только Россия.

ООН не понимает, 
зачем Косово независимость
Конфузом для сторонников независимости 
Косово обернулось экстренное заседание 
Совбеза ООН, созванное вчера ночью по 
требованию России и Сербии. Оно показало, что 
США и их сторонники остаются в ООН, а 
соответственно и в мире, в глубоком 
меньшинстве.

ВИЗИТ МИНИСТРА

Начало большого пути

Продолжение темы на 2-й стр.

Фо то Андрея САСИНА.

Фо то Андрея САСИНА.


